
Compte rendu de la 2ième réunion du comité des écodélégués du collège des Monts d’Arrée.

Problématiques et pistes de travail discutées lors de la seconde réunion des écodélégués.

Beaucoup trop de déchets à la cantine (suite). 
Les écodélégués actent la nécessité d’organiser le tri sélectif à la cantine. L’idée d’analyser les 
déchets (quantités et type de déchets) fait consensus tout comme la proposition de réduire la 
fréquence de la proposition d’une denrée au menu lorsque celle ci provoque des records de 
production de déchets.

Installation d’un compost afin de réduire les déchets de cantine. 
Cette proposition est la plus largement émise par les élèves lors de leur temps de réflexion 
individuelle. La nécessité du tri est réaffirmée. Les écodélégués proposent de réaliser un affichage 
expliquant le tri ainsi que le compost.

Préparation des entretiens avec des adultes travaillant au collège.
Les problématiques et pistes d’action des écodélégués doivent faire l’objet d’échanges avec les 
adultes. Cela permettra une connaissance partagée des enjeux, des possibilités d’action et des freins.
Une restitution oral en écodélégués est à suivre avant la rédaction d’articles à destination de tous via
le site du collège.

Cordialement, 
Gaël Le Quilleuc


